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Tingkat kelembaban udara yang tinggi 
mempercepat perkembangan nyamuk.

J A K A RTA ( IM ) - 
Musim pancaroba yang 
kini tengah berlangsung 
menghadirkan tantangan 
serius bagi kesehatan ma-
syarakat terkait dengan 
peningkatan kasus demam 
berdarah dengue (DBD).

Ketua Umum Pengurus 
Besar Ikatan Dokter Indo-
nesia (PB IDI) Mohammad 
Adib Khumaidi menjelas-
kan, tingkat kelembaban 
udara yang tinggi mem-
percepat perkembangan 
nyamuk Aedes aegypti, 
vektor penyakit DBD.

“Maka musim pancaro-

hanya mengandalkan fasili-
tas kesehatan yang disiapkan 
oleh rumah sakit, melain-
kan juga perlu aktif  terlibat 
dalam upaya pencegahan. 

Pe n c e g a h a n  D B D 
dapat dimulai dari diri 
sendiri, seperti menjaga 
kesehatan pribadi dengan 
meningkatkan daya tahan 
tubuh, istirahat yang cukup, 
konsumsi makanan bergizi, 
dan olahraga teratur.

“Basis personalnya 
dulu, masyarakat secara 
pribadi harus menjaga ke-
sehatan, meningkatkan 
daya tahan tubuh, istirahat, 
makan makanan yang ber-
gizi, lebih banyak makan 
buah, dan olahraga yang 
cukup sebagai upaya un-
tuk penguatan daya tahan 

tubuh diri kita sendiri,” 
ungkap Adib.

Ia menuturkan faktor 
lingkungan juga berperan 
dalam peningkatan kasus 
DBD. Kebiasaan mencuci 
tangan yang telah ditanam-
kan selama pandemi Co-
vid-19 harus tetap dijaga.

Selain itu, kebersihan 
lingkungan menjadi kunci 
dalam pencegahan DBD. 
Upaya seperti 3M (mengu-
ras, menutup, mengubur) 
harus dilakukan secara kon-
sisten, termasuk penggu-
naan larvasida abate (obat 
pembasmi jentik nyamuk).

“Yang lebih penting lagi 
kalo sudah membahas fak-
tor lingkungan, maka ten-
tunya upaya yang berkaitan 
masalah kebersihan ling-

kungan sangat penting, 3M 
harus dilakukan sebagai 
salah satu upaya mence-
gah perkembangbiakan 
dengue, termasuk larva-
sida abate dan sebagainya,” 
ujarnya.

Selain itu, fasilitas ke-
sehatan tingkat pertama 
harus meningkatkan ke-
mampuan sur ve i lans. 
Temuan satu kasus DBD 
saja di suatu wilayah harus 
segera ditindaklanjuti un-
tuk mencegah kemunculan 
kasus lainnya.

Dengan menjalankan 
mekanisme pencegahan 
yang terstruktur, masyarakat 
diharapkan dapat berperan 
aktif  dalam menjaga kese-
hatan dan mengurangi risiko 
penularan DBD. tom

ba ini menjadi musim yang 
sangat diinginkan oleh 
nyamuk dengue, sehingga 
potensi untuk peningkatan 
kasus DBD akan sangat 
tinggi,” kata Adib di Ja-
karta, Sabtu (2/3).

Dasar penyakit ini juga 
tidak terlepas dari iklim dan 
cuaca yang ada. Sehingga 
sampai sekitar Juni akan 
ada potensi kenaikan kasus 
DBD, sehingga masyarakat 
perlu berhati-hati.

Adib juga mengingatkan 
masyarakat untuk mening-
katkan kesadaran terhadap 
DBD yang tidak cukup 

kegelisahan publik.
Lonjakan suara PSI dalam 

dua hari terhir ini bahkan me-
nyalip caleg-caleg dari partai 
populer lainnya yang justru 
memiliki tokoh paling diketa-
hui publik. Dibandingkan PSI, 
caleg populer itu malah teran-
cam tidak masuk parlemen, 
Senayan. ”Itu tokoh terkenal, 
lah ini partai yang belum 
punya tokoh kok, suaranya 
malah melonjak,” kata Andre.

Lazimnya dari sebuah hasil 
nyata dari perhitungan suara, 
kalau data yang masuk sudah di 

Burhanudin kepada wartawan, 
Sabtu (/3).

Pada 15 Februari 2024 Su-
ara PSI masih 2.68%. Namun 
memasuki 1 Maret 2024, suara 
PSI sudah 3.02%. Bahkan ke-
tika Pukul 10.00 WIB mencapai 
2.319.968 atau sekitar 3.03%. 
Kemudian pukul 16.00 WIB 
sudah 2.393.774 (bertambah 
83.343) alias sudah 3.12%.

Pertambahan jumlah 83 ribu 
ini hanya dari 110 TPS ini saja 
sudah tidak masuk akal sehat. 
Sebab jika dihitung, 83.343 dibagi 
110, maka perolehan PSI ditiap 

TPS mencapai 757 lebih, padahal 
1 TPS rata-rata hanya berisi 250 
sd 300 suara saja).

Hal ini juga diakibatkan 
karena sistem “Automatic cut-
ter” ditiap TPS yang seharusnya 
hanya 250 sampai dengan 300 
tersebut dihilangkan di Sirekap. 
Sehingga perolehannya bisa tidak 
wajar. Ratusan hingga bahkan 
ada yang ribuan untuk satu  TPS 
saja. Direktur Eksekutif  Makara 
Strategic Insight (MSI Research), 
Andre Priyanto menyebut, per-
tambahan suara untuk PSI tak 
masuk akal dan menimbulkan 

atas 60% bahkan 70%,  maka 
volatilitas yang terjadi tidak akan 
bisa ekstrim, artinya pergerakan 
angka yang diperoleh akan 
cenderung “serempak” dan 
bergerak bersama -satu naik, 
lainnya pu ikut naik, meski 
masih dalam simpangan margin 
eror. Mustahil bilamana ada 
1 atau 2 saja yang mendadak 
naik tajam, sedangkan yang lain 
melandai atau bahkan stagnan.

Adi Prayitno menyebut mel-
onjaknya raihan suara yang dalam 
tempo singkat meroket tajam, 
sulit masuk di akal jika meng-

gunakan rumus matematika 
Pemilu.  “Kalau menggunakan 
matematika Pemilu agak tidak 
normal. Agak sulit sebenarnya 
mendapatkan matoritas di satu 
TPS dan TPS-TPS tertentu 
lainnya,” kata Adi Pray kepada 
wartawan, Minggu (13/3).

“Saya kira untuk PSI ini 
KPU bisa menyampaikan ke-
pada publik. Apa yang membuat 
suara PSI dalam hitungan hari 
melesat tinggi dibandingkan 
dengan partai-partai yang lain. 
Sehingga tidak ada tudingan-
tundingan lain,” katanya. mar

Operasi Senyap di Balik Lonjakan...
kait dengan adanya operasi 
senyap tersebut,” kata Jam-
aluddin.

Kenaikan  suara PSI ter-
bilang cukup signifi kan hanya 
dalam waktu beberapa jam 
saja. Hal itu bisa menimbul-
kan kekhawatiran adanya 
penggelembungan suara.

“Kenaikan itu dipertan-
yakan karena terjadi hanya 
dalam dua jam suara PSI bert-
ambah 19,5 ribu dari 110 TPS. 
Hal ini dikhawatirkan terjadi 
penggelembungan suara yang 
memang diberitakan muncul 
di banyak tempat,” tuturnya.

Mantan Dekan FIKOM 

IÌSIP Jakarta meminta Ba-
waslu dan KPU untuk dapat 
mendeteksi adanya peng-
gelembungan suara ataupun 
operasi senyap.

“Sebab, kalau ada operasi 
senyap, hal itu sangat menced-
erai demokrasi. Mereka sudah 
menghianati suara rakyat 

dengan mengalihkan ke partai 
yang tidak berhak,” katanya.

Selain itu, kata Jamalu-
ddin, jika Bawaslu dan KPU 
tidak mengatasi hal tersebut 
maka masyarakat bisa meni-
lai kedua lembaga tersebut 
gagal dalam melaksanakan 
tugasnya.

“Jadi, kalau KPU dan Ba-
waslu tidak dapat menjelaskan 
dan mengatasi hal itu, maka 
wajar kalau anak bangsa akan 
mempertanyakan legitimasi 
hasil Pileg dan Pilpres. Karena 
itu, KPU dan Bawaslu se-
baiknya dibubarkan saja,” 
ungkapnya. mar

Rekaman Pembicaraan Rencana Serangan...
Krimea tersebut adalah reka-
man asli. Dalam rekaman 
tersebut, militer Jerman se-
dang mendiskusikan rincian 
operasional dan penargetan 
rudal jarak jauh Taurus yang 
sedang dipertimbangkan un-
tuk dikirim ke Kyiv.

Para petugas mendiskusikan 
masalah tersebut seolah-olah 
pengiriman telah disepakati, dan 
juga berbicara tentang memper-
tahankan penyangkalan yang ma-
suk akal jika terjadi serangan jem-
batan yang akan memungkinkan 
Berlin menghindari terseret ke 
dalam konfl ik antara Kyiv dan 

Moskow.
“Menurut penilaian kami, 

percakapan di Angkatan Uda-
ra disadap,” kata juru bicara 
kementerian kepada ARD 
sebagaimana dilansir RT, se-
raya menambahkan bahwa 
para pejabat Jerman tidak dapat 
menentukan apakah ada pe-
rubahan yang dilakukan pada 
transkrip atau rekaman itu 
sendiri.  Kanselir Jerman Olaf  
Scholz menyebut,  kebocoran 
itu sebagai “masalah yang 
sangat serius”.

“Itulah mengapa hal ini 
sekarang diselidiki dengan 

sangat intensif, sangat hati-hati 
dan sangat cepat,” katanya ke-
pada wartawan di Roma setelah 
audiensi dengan Paus, dan 
menambahkan bahwa peny-
elidikan semacam itu “perlu.”

Dia tidak mengomentari 
isi rekaman tersebut dan tidak 
menjelaskan lebih lanjut apak-
ah Berlin mengetahui rencana 
yang dibicarakan para perwira 
senior militer tersebut.

Beberapa politisi Jerman 
berasumsi bahwa insiden terse-
but mungkin mempunyai im-
plikasi lebih lanjut. Seorang 
anggota parlemen Jerman, 

Roderich Kiesewetter dari 
partai Uni Demokrat Kristen, 
yang juga seorang pensiunan 
kolonel dan ketua asosiasi 
cadangan Jerman, mengatakan 
kepada media Jerman bahwa 
percakapan militer sensitif  
lainnya bisa saja disadap dan 
mungkin dipublikasikan oleh 
Rusia di masa depan.

Kebocoran ini muncul di 
tengah situasi tegang antara 
Rusia dengan NATO setelah 
sebelumnya Presiden Prancis 
Emmanuel Macron men-
gatakan ada kemungkinan un-
tuk mengirim pasukan NATO 

dalam konfl ik di Ukraina.
Presiden Rusia Vladimir 

Putin mengatakan bahwa 
kehadiran pasukan NATO di 
Ukraina akan meningkatkan 
potensi pecahnya perang 
nuklir.

“Kami mengingat nasib 
mereka yang mengirimkan 
kontingen pasukannya ke 
wilayah negara kami,” kata 
pemimpin Rusia itu merujuk 
pada kegagalan invasi Napo-
leon dan Hitler. “Sekarang 
konsekuensinya bagi calon 
penjajah akan jauh lebih tra-
gis,” kata Putin. mar

Daftar Stasiun yang Layani Mudik...
18 stasiun tersebut, masyarakat 
juga bisa berangkat dari Stasiun 
Pasar Senen. Namun, motor 
penumpangnya akan dikirim 
melalui Stasiun Jakarta Gudang. 
“Motornya tetap dikirim ke Ja-
karta Gudang, jadi jika ada yang 
berangkat dari Jakarta baik lint-
as selatan maupun lintas tengah 
motornya nanti bisa dikirim ke 
Jakarta Gudang, orangnya nanti 
bisa naik melalui Stasiun Pasar 
Senen,” ujarnya.

Semua motor yang didaf-
tarkan layanan mudik gratis 
Kemenhub akan dikumpulkan 
di Stasiun Jakarta Gudang. Di 

stasiun tersebut motor akan 
diangkut menggunakan kereta 
barang menuju ke daerah tujuan 
pemilik kendaraan tersebut.

Pada saat pendaftaran, 
motor akan diverifi kasi dan 
dipasang barcode lalu akan 
dipindai oleh pemiliknya. 
Hal itu untuk mempermu-
dah pemberitahuan kepada 
pemilik melalui pesan se-
luler ataupun WhatsApp, 
jika kendaraan tersebut telah 
sampai di stasiun yang dituju.

Namun, dia menegaskan 
bahwa orang yang bisa menum-
pangi kereta hanya dua orang 

dari motor yang akan diangkut 
yaitu orang yang membawa dan 
satu yang dibonceng. Lebih 
dari itu diperbolehkan dengan 
catatan orang ketiga merupak-
an anak dibawa usia 2 tahun.

Arif  menjelaskan bahwa 
masyarakat bisa mendaftar 
melalui website resmi yakni 
mudikgratis.dephub.go.id den-
gan persyaratan pertama adalah 
KTP, SIM yang masih berlaku, 
kartu keluarga serta STNK 
yang juga masih berlaku atau 
tidak mati pajak, serta besaran 
motor kurang dari 200 cc.

Kemudian, setiap orang 

yang membawa motor diwa-
jibkan nama yang tercantum 
di STNK sama dengan nama 
di KTP atau di dalam kartu 
keluarga yang dibawa.

Ppendaftaran layanan mu-
dik motor gratis dibatasi, arti-
nya kendaraan bisa berangkat 
setelah 24 jam didaftarkan 
oleh pemiliknya.

“Kita batasi 24 jam se-
belum motor gratis itu be-
rangkat. Jadi, misalkan motis 
(motor gratis) akan berangkat 
12 April, maka harus sudah 
didaftarkan pada 11 April,” 
jelasnya.

Kemenhub memberikan 
layanan mudik motor gratis 
pada Lebaran 2024, namun 
bagi penumpang akan dikena-
kan tarif  mulai Rp10.000 jika 
perjalanannya di bawah 290 
kilometer dan Rp20.000 jika 
melebihi jarak tersebut.

Kemenhub akan mulai 
membuka pendaftaran layan-
an ini sejak Senin 4 April dan 
akan melakukan pengangku-
tan kendaraan mudik motor 
gratis mulai tanggal 2-8 April, 
sedangkan untuk pengangku-
tan arus balik dilakukan pada 
13-19 April 2024.mar

Ed Sheeran ke Pasar Santa...
gunjung Pasar Santar dibuat 
syok kemarin. “Tentu saja 
kaget. Pada kaget semua. 
Bayangkan saja penyanyi 
terkenal sekelas Ed Sheer-
an ke Pasar Santa,” ujar 
Satria kepada wartawan di 
tokonya, Minggu (3/3).

Memang beberapa ped-
agang sebelumnya sudah 
mendapat informasi bahwa 
Ed Sheeran akan bagi-
bagi album yang dirilis oleh 
Ed Sheeran. Namun Satia 
mengaku tak menyangka 
jika penyanyi berusia  33 
tahun itu akan memberi-
kannya secara langsung ke 
toko-toko kaset.

“Sudah tahu dari hari Ju-
mat, katanya mau ada pemba-

gian vinyl Ed Sheeran gratis. 
Tapi, kami enggak menyang-
ka yang bagiin langsung pe-
nyanyinya,” ujar Satira.

Hal senada juga diung-
kap salah seorang staf  toko 
kaset 33RPM, Bram (27). 
Ia mengatakan beberapa 
pedagang dan pembeli ber-
swafoto dengan Ed Sheeran.

“Suasananya sih cukup 
riuh, tapi enggak sampai 
teriak-teriak gitu. Mereka 
kebanyakan mau minta 
foto sama Ed Sheeran,” 
ujar Bram.

Namun, tak sedikit dari 
pedagang atau pengunjung 
Pasar Santa yang harus gigit 
jari karena tak bisa mendekat 
dengan artis favoritnya itu. 

Pasalnya, Ed Sheeran dijaga 
ketat oleh bodyguard ber-
badan besar sehingga cukup 
sulit mengajaknya foto bareng. 
“Saya sendiri enggak kebagian 
foto bareng sama Ed Sheeran. 
Mau minta foto, tapi yang jaga 
badannya gede semua, ada kali 
dua meter tingginya,” ungkap 
Bram sambil tertawa.

M e s k i  d e m i k i a n , 
Bram bersyukur tokonya 
mendapat tiga keping vi-
nyl album Divide secara 
gratis dari Ed Sheeran. Ia 
mengaku, dua vinyl telah 
diambil oleh penggemar 
berat Ed Sheeran kemarin 
dan satu sisanya bakal dija-
dikan koleksi.

“Beberapa jam setelah 

Ed Sheeran ke sini, lang-
sung ramai penggemarnya. 
Mereka ke Pasar Santa buat 
dapetin vinyl ini. Kalau di 
toko kami, yang dapat itu 
dua-duanya perempuan, 
mereka datang dua jam 
setelah Ed Sheeran ke sini,” 
katanya.

Bram menegaskan, Ed 
Sheeran menjadi penyanyi 
internasional pertama yang 
datang langsung ke Pasar 
Santa, hanya untuk mem-
bagikan vinyl karya ber-
musiknya.

“Kayaknya ini baru per-
tama ada penyanyi datang 
langsung ke sini, mana 
penyanyi kelas Eropa kan,” 
ujar Bram.

Bram mengatakan, se-
jak 33RPM resmi dibuka 
pada 2015 lalu, belum ada 
penyanyi atau artis yang 
seperti Ed Sheeran, mem-
bagikan langsung album-
nya. Biasanya, penyanyi 
memilih untuk menaruh 
vinyl atau piringan hitam 
melalui manajemen artis.

“Contoh penyanyi atau 
band asal Indonesia, kalau 
promosi album baru yang 
dirilis dan ada bentuk vinyl, 
paling staf-nya doang yang 
ke sini. Penyanyinya mah 
enggak pernah,” katanya.

Bram menyebut Ed 
Sheeran sangat ramah 
kepada siapa saja yang 
ditemuinya.mar

Mengagetkan, Suara PSI Meroket...SAMBUNGAN DARI HAL 1

SAMBUNGAN
Penyanyi Iran...

tahun itu dituduh ‘menghasut 
kerusuhan terhadap keaman-
an nasional’ dan “menyebar-
kan propaganda melawan 
rezim’. Dia dipanggil oleh 
polisi dan diinterogasi karena 
‘dorongan untuk melakukan 
protes’ pada tahun 2022. Hal 
itu terjadi dua hari setelah dia 
memposting video dirinya 
menyanyikan lagunya ‘Baraye’ 
yang diterjemahkan menjadi 
‘Untuk...’ di Instagram.

Hukuman ini dijatuh-
kan setelah adanya tindakan 
keras terhadap suara-suara 
perbedaan pendapat di dalam 
negeri. Hajipour, yang mem-
peroleh pengakuan inter-
nasional dan Penghargaan 
Merit Khusus untuk Lagu 
Terbaik untuk Perubahan 
Sosial di Grammy 2023 atas 
lagu tersebut, ditahan di Sari, 
Mazandaran, oleh pasukan 
keamanan pada bulan Sep-
tember 2022. Dia dibebaskan 
dengan jaminan pada bulan 
Oktober.

Lagunya menjadi lagu pro-
tes yang dipicu oleh kematian 

Mahsa Amini (22), yang berkem-
bang menjadi gerakan yang lebih 
luas. Gerakan itu menyerukan ke-
bebasan lebih besar dan bahkan 
penggulingan negara. Putusan 
pengadilan lebih dari sekadar hu-
kuman penjara, yaitu menjatuhkan 
hukuman tambahan yang dianggap 
perlu untuk mencerminkan ‘berat-
nya tindakan Hajipour’.

Dua tahun dalampenjara, Ha-
jipour dilarang meninggalkan 
Iran. Dia juga diberi mandat un-
tuk terlibat dalam kegiatan yang 
‘mendorong pencapaian’ Revolusi 
Islam, termasuk menyusun konten 
tentang budaya, sains dan seni, dan 
memproduksi lagu tentang ‘kekeja-
man AS terhadap kemanusiaan’.

HRANA mengatakan Haji-
pour juga harus merangkum dua 
buku tentang status perempuan 
dalam Islam dan ‘mendokumen-
tasikan pelanggaran hak asasi ma-
nusia yang dilakukan pemerintah 
AS selama satu abad terakhir’. Di 
akun Instagram-nya, Hajipour 
mengunggah foto putusan terse-
but sambil mengucapkan terima 
kasih kepada pengacara dan tim 
manajemennya.  osm

JAKARTA(IM)-Sum-
batan di pembuluh darah 
bisa memicu serangan jan-
tung atau stroke bila terjadi 
pada otak. Kondisi ini bisa 
dideteksi dengan metode 
Digital Subtraction An-
giography (DSA) untuk 
mencegah kondisi semakin 
parah dan bisa segera dapat 
penanganan medis. Apa itu 
metode DSA?

Dokter Spesialis Ra-
diologi Konsultan Radiologi 
Intervensi RS Royal Prog-
ress, dr. Kevin Julius Tanady, 
Sp.Rad, Subsp.RI (K), 
menjelaskan DSA adalah 
salah satu teknologi medis 
untuk mendiagnosis kelain-
an kelainan pembuluh darah 
lebih jelas dan terstruktur.

Dengan begitu, dokter 
bisa melihat secara meny-
eluruh gambaran pembuluh 
darah pasien dan melihat 
berbagai sumbatan darah 
yang berisiko mengancam 
nyawa pasien. Ini karena apa-
bila sumbatan terjadi di otak 
maka bisa memicu stroke, dan 
bila terjadi di jantung berisiko 
serangan jantung.

“DSA dapat dilakukan 
saat pasien membutuhkan 
penegakan diagnosa di be-
berapa kondisi seperti adanya 
kelainan atau gangguan antara 
arteri dan vena, diprediksi ad-
anya penyakit pada pembuluh 
darah, termasuk penyum-
batan atau penyempitan pada 
lumen (bagian dalam) arteri 
dan vena, pelebaran abnormal 
pada pembuluh darah (aneu-
risma), serta adanya tumor 
yang berasal dari pembuluh 
darah,” ujar dr. Kevin melalui 
keterangan yang diterima 
suara.com, Sabtu (2/3).

Dr. Kevin menjelaskan 
metode DSA merupakan 
salah satu tindakan mini-
mal invasif  atau tidak perlu 
tindakan pembedahan (op-
erasi) dengan sayatan pisau 
bedah. Ini karena prosedur 
dilakukan dengan cara me-
masukkan kateter di area 
dekat paha. Kateter khusus 
ini, dokter akan menyun-
tikkan cairan kontras ke 
dalam bagian tubuh pasien 
yang akan diperiksa.

“Pasien akan lebih dulu 
dibaringkan pada meja 
pemeriksaan angiografi, 
mendapatkan pembiusan 

secara lokal ataupun bius total 
sesuai kondisi, sambil dipantau 
organ vitalnya oleh tim medis,” 
papar dr. Kevin.

Dia melanjutkan, cairan kon-
tras yang dimasukkan melalui 
kateter ini membuat dokter bisa 
mengevaluasi kondisi pembuluh 
darah. Pada tahap ini akan terlihat 
cairan yang melalui pembu-
luh darah, apakah mengalami 
sumbatan atau hambatan saat 
perjalanannya.

“Saat pemeriksaan din-
yatakan selesai, dokter akan 
langsung melakukan hemo-
stasis pada lokasi penyuntikan 
untuk menghentikan perdara-
han. Setelah proses pemerik-
saan selesai, pasien diharuskan 
beristirahat dengan posisi ter-
lentang selama 4 hingga 6 jam. 
Tim medis akan melakukan 
pengamatan terhadap kondisi 
kesehatan pasien, khususnya 
komplikasi pada lokasi bekas 
suntikan,” ujarnya.

Bukan hanya memeriksa 
adanya sumbatan pembuluh 
darah, melalui DSA ini dokter 
juga akan melihat dan mampu 
mendeteksi terjadinya kom-
plikasi seperti pendarahan atau 
pembekuan darah yang dapat 
terjadi selama atau setelah tinda-
kan vaskular. Dengan teknologi 
digital terkini, dosis radiasi dapat 
diatur sedemikian rupa untuk 
meminimalkan risiko paparan 
radiasi pada pasien.

Kecanggihan teknologi medis 
ini jugalah yang membuat Direktur 
Utama Rumah Sakit Royal Prog-
ress, dr. Ivan R. Setiadarma, MM, 
memilih untuk membuka layanan 
pemeriksaan tersebut di rumah 
sakit yang dipimpinnya. Apalagi 
DSA bisa digunakan sebagai terapi 
pelengkap sebelum menjalani op-
erasi, dengan cara memasukan 
obat, alat, maupun implan pada 
pembuluh yang dituju.

“Di layanan kesehatan 
rumah sakit ini, bukan hanya 
kami tunjukkan melalui kehadi-
ran dokter spesialis dan sub-
spesialis yang berkompeten di 
bidangnya, namun juga dari ke-
majuan teknologi layanan penun-
jang. Harapan kami, masyarakat 
sekitar khususnya mereka yang 
berdomisili di Jakarta Utara, 
bisa mendapatkan kemudahan 
akses pengobatan terbaik untuk 
menangani permasalahan pada 
pembuluh darah melalui inovasi 
DSA di rumah sakit kami,” papar 
dr. Ivan. tom
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